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平成２５年９月６日発行 

【 第 １ 号 】       
編集・発行 

幸町第一小学校・幸町第二小学校 

統合準備会 

千葉市教育委員会では、子どもたちのより良い教育環境の整備と教育の質の充実をめざして

学校適正配置に取り組んでおります。 

「幸町地区学校適正配置地元代表協議会」の真摯な協議を踏まえ、幸町第一小学校と幸町第

二小学校、幸町第四小学校の３校が第二段階で統合することが決まり、第一段階として今年の

４月に幸町第一小学校と幸町第四小学校が統合しました。 

第二段階として平成２７年４月には、幸町第一小学校と幸町第二小学校が旧幸町第四小学校

の場所で統合する予定です。これを受けて、７月９日に「幸町第一小学校・幸町第二小学校統

合準備会」が発足し、統合新設校の円滑な開校に向けて準備を進めていくことになりました。 

そこで、「幸町第一小学校・幸町第二小学校統合準備会」の協議内容について、保護者や地域

の皆様へお知らせするため、「統合準備会だより」を発行します。今後も統合準備会の協議に合

わせて継続して発行してまいります。 

  

７月９日（火）午前１０時から、幸町第一小学校研修室にて、第１回統合準備会を開催しま

した。統合準備会は、統合対象校の職員、ＰＴＡや地域の代表、教育委員会職員で構成されて

います。会長は幸町第一小学校の楢原校長、副会長は幸町第二小学校の鵜澤校長、幸町第一中

学校区青少年育成委員会の木幡会長です。 

＜幸町第一小学校・幸町第二小学校統合準備会委員＞（敬称略） 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

木幡  充 幸町第一中学校区青少年育成委員会会長 高田 律子 幸町第二小学校 ＰＴＡ副会長 

楢原  修 幸町第一小学校 校長 尾形 徳子     〃        ＰＴＡ副会長           

佐藤 和浩 〃    教頭 松井 広樹 学校財務課 課長補佐兼調達係長 

中井 康司 〃    教務主任 衣鳩 和敏 学校施設課 施設係長 

鵜澤 和生 幸町第二小学校 校長 大井  力 学事課   管理主事兼学務係長 

佐久間 朗 〃    教頭 柳橋 伸彦 教職員課  管理主事 

大井 秀夫 〃    教務主任 秦野 雅美 指導課   主任指導主事 

八島 幸子  幸町第一小学校 ＰＴＡ会長 中村  宏 保健体育課 課長補佐 

仲川麻里子     〃    ＰＴＡ副会長 池田 亘宏 企画課   統括管理主事 

田島 樹理     〃    ＰＴＡ副会長 小口 祐司 〃    主査 

守 ひろみ       〃    ＰＴＡ副会長 安井  忍 〃    主査補 

安藤 直裕 幸町第二小学校 ＰＴＡ会長 望月 宏次 〃    主査補 

工藤 幸子 〃    ＰＴＡ副会長 
  

 

 

 

 

 

 

統合準備会では、平成２７年４月の統合に向けて、子どもたちのより良い教育環境づくりを

めざして、統合新設校の教育内容や通学路の安全確保、統合前の交流活動、学校備品等につい

て、情報交換と協議を行います。また、学校やＰＴＡは、それぞれの役割に従い、統合に向け

ての課題を適宜検討・調整し、統合準備会に報告します。 

統合準備会では… 

 

統合に向けた話し合いが始まりました 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 
 
第１回準備会では、教育委員会、会長、副会長 

のあいさつの後、次のことについて協議しました。 
 

ア 統合準備会の役割とスケジュール等について 

統合準備会の役割と今後のスケジュール等が 

確認されました。 

平成２７年４月の統合までに５回開催の予定 

です。各学校およびＰＴＡにおける準備の進捗 

状況について報告をしながら、情報の共有を図 

っていきます。 

イ 統合新設校の円滑な開校に向けた準備について 

開校に向けて、準備を進めるべき事柄が確認 

されました。学校運営や教育内容等、学校同士 

ですり合わせる事項が大変多くあります。 

学校からは、円滑な開校に向けて第一小と第 

二小で十分協議しながら、スケジュールに沿っ 

て進めていくことが伝えられました。 

各ＰＴＡからは、本日をスタートに、両校の 

 意見をすり合わせながら、統合に向けた準備を 

 進めていく予定であることが報告されました。 

ウ 引越しの基本的な考え方について 

引越しは、幸町第一小学校と幸町第二小学校 

 が旧幸町第四小学校に移動となります。 

そのための引越しの基本的な考え方が示され 

了解されました。 

＜鵜澤副会長＞（幸町第二小学校校長） 

先日、統合場所となる旧第四小の学校施設を見学

した。２７年４月の統合に向けて、子どもたちが夢

と希望をもってスタートができる環境をつくれる

よう、第一小と力を合わせ、知恵を出し合い準備し

ていきたい。 

いきたい。 

 

＜企画課課長＞ 

地元代表協議会では、委員の皆様に真摯な協議を

していただいた。第四小を含めた第一小、第二小の

２７年４月の統合に向けて円滑な準備が進むよう

この統合準備会で協議していく予定である。 

１年半の期間、子どもたちにとって「夢と希望がも

てる学校」にするために、委員の皆様のご協力をお

願いしたい。 

 

＜楢原会長＞（幸町第一小学校校長） 

４月に第四小と統合し、新しい第一小としてスタ

ートして３か月が経った。いよいよ第二段階の統合

準備会もスタートする。統合が円滑に進むよう、第 

二小とも共通理解を図りながら、しっかりと準備に

取り組んでいきたい。 

＜木幡副会長＞（幸町第一中学校区青少年育成委員会会長） 

地域の話し合いの結果、二段階に分けて統合す

ることになり、負担も増えることになったが、関

係者のご理解とご協力をお願いしたい。地域から

もいろいろな意見が出されると思うが、子どもた

ちのために、より良い教育環境をつくることを基

本として考えていきたい。 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会 教育総務部 企画課 

TEL 043-245-5908  
FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー 
ジでもご覧になれます。市役所のホームページの 
『サイト内検索』に「適正配置」と入力してご覧 
ください。 

＜今後の予定＞ 
第２回準備会 平成２５年１１月 
第３回準備会 平成２６年 ６月 
第４回準備会 平成２６年１０月 
第５回準備会 平成２７年 ２月 
※準備会の合間には、学校間、保護者 
組織間の打ち合わせも随時行う予定 

 

 

第１回準備会での協議内容 

主な意見・質問・要望等  ～ＰＴＡや地域代表から～ 

・統合新設校となる旧幸町第四小の改修については、保護者から要望があった場合、 

改修に反映していただけるのか。また、要望を出す場合、最終期限はいつか。 

 →学校や保護者等から要望があった場合は、実施設計に反映できるか検討します。 

要望の対応状況や作業スケジュール等については、業者と協議し確定した後に 

お知らせします。詳しくは、改修についての協議の場を設定し説明します。（委員会） 
 

・校歌、校章、体育館の緞帳等、統合に伴う予算はあるのか。 

    →校歌、校章の作製については、統合に伴う予算で行います。体育館の緞帳等、 

その他の物品については、既存の物を調査し、必要に応じて準備します。 （委員会） 
 

・旧第四小の周辺の樹木については、整備をお願いしたい。 

    →樹木の剪定等の整備については、２６年度の改修工事期間に適切に行います。（委員会） 

 


